

---

# Información Política

---

---

Lanza un ultimátum a la delincuencia organizada

# Llega a su fin compra de jueces, dice AMLO

• Por Antonio López  
antonio.lopez@razon.com.mx

**E**l Presidente Andrés Manuel López Obrador advirtió que el tiempo en que los delincuentes podían comprar a jueces y autoridades del Poder Judicial se terminó.

"No se va a permitir que la delincuencia actúe con impunidad, ya no es el tiempo de antes. Nada de que yo puedo hacer y deshacer porque tengo influencias y voy a comprar a ministerios públicos, a jueces y a autoridades, y me van a sacar de la cárcel. Ya no va a ser así, estamos limpiando de corrupción al Gobierno", declaró al inaugurar un cuartel de la Guardia Nacional en Pénjamo, Guanajuato.

En este sentido advirtió que "ya no va a ser ese poderoso caballero que es don dinero, el que decida acerca de la vida pública de México. Ya el dinero no es lo que rifa y quien esté pensando que lo resuelve todo con dinero, se va a equivocar".

Sostuvo que en su Gobierno ya no se permite la corrupción de ningún tipo y se está estableciendo "muy clara" la línea divisoria entre autoridades y delincuentes.

"Por un lado, la delincuencia y, por el otro, la autoridad, porque cuando se mezcla no se avanza, aunque haya bienestar, crecimiento económico y buenos policías. Por eso es muy importante esta separación tajante. Si hacemos esa separación, vamos a lograr la transformación de México, vamos a lograr sacar a nuestro querido pueblo de la pobreza, inseguridad y la violencia", indicó.

**EL PRESIDENTE** indica que el "poderoso caballero don dinero" ya no decide en la vida pública; se limpia de corrupción al Gobierno, reitera; inaugura cuarteles de la GN en Guanajuato

Respecto a las nuevas instalaciones de la Guardia Nacional apuntó que ello fortalecerá la seguridad en la entidad; aunque aseguró que "no vamos a perder de vista que lo principal para garantizar la paz y la tranquilidad, es la justicia".

También apuntó que "no se puede enfrentar el fuego con el fuego, por eso tenemos que garantizar que haya oportunidades de trabajo para nuestro pueblo, todo esto hace un lugar mejor y aleja a algunos del camino de las conductas antisociales".

Guanajuato se ubica entre las 10 entidades más violentas del país. Al respecto, aseveró que con el trabajo coordinado se lograrán reducir los índices delictivos en ésa y todas las entidades.

"Es muy importante que estemos llevando a cabo estas acciones para la seguridad pública. Vamos a enfrentar el flagelo de la violencia", agregó.

Por su parte, el gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez, dijo que su administración es "parte de la solución, no del problema", y se comprometió a trabajar de la mano con la Federación.

"Cuenta con toda la colaboración de las autoridades de la entidad. No hemos bajado la guardia, seguimos trabajando un clima de paz y seguridad desde lo local", destacó el mandatario estatal.

**"NO SE VA** a permitir que la delincuencia actúe con impunidad, ya no es el tiempo de antes. Nada de que yo puedo hacer y deshacer porque tengo influencias"

**Andrés Manuel López Obrador**  
Presidente de México